



ASAMBLEA DE PRODUCTORES EN LA RURAL DE JESUS MARÍA PARA ANALIZAR LAS FACULTADES DELEGADAS AL EJECUTIVO

Mañana martes a las 18 horas

Para mañana martes 25 de agosto a las 18 horas ha sido convocada una asamblea abierta de productores en el salón auditorio de la Sociedad Rural de Jesús María, a efectos de analizar las recientes instancias derivadas de la delegación de facultades especiales al Poder Ejecutivo Nacional por parte del Congreso. También se analizarán las imputaciones judiciales recaídas sobre productores que se manifestaron frente al Congreso y el sorpresivo veto a la Emergencia Agropecuaria sancionada por la Cámara Alta el pasado jueves 20.

Fuente: Agroverdad